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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
High-technology plant, dedicated to tempered automotive glazing Automotive safety glass is designed to create a safer environment from the elements
and possible hazards of driving while providing clear and undistorted view of the road and the surroundings. Glass is strengthened by lamination or
tempering when forming ordinary flat glass to customer specific shape and requirements.

LAMISAFE AGC brand for laminated glass TEMPERLITE AGC brand for tempered glass AGC Automotive´ solution for clear radio, TV and other
telecommunication devices is On-Glass Antenna technology. Apart from clear reception with style, this technology provides economies in both parts
and assembly while eliminating the weight and design restrictions of mast antennas.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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